

## RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

## Pleno Ordinario 8 de noviembre de 2024

La solidaridad y el apoyo entre las instituciones es fundamental en momentos difíciles, especialmente cuando una catástrofe natural afecta a nuestros conciudadanos. Recientemente, las intensas lluvias y fenómenos meteorológicos extremos provocados por la DANA han causado graves daños en la Comunidad Valenciana, dejando a muchas familias en situación de vulnerabilidad y generando una emergencia que requiere una respuesta conjunta.

El Ayuntamiento de Dos Hermanas tiene una oportunidad de mostrar su solidaridad con los afectados, destinando una parte de sus recursos para ayudar en esta crisis. Esto permitiría contribuir de manera significativa a la reconstrucción y apoyo a las personas afectadas, sin comprometer el funcionamiento de nuestra administración.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente Ruego:

 Con carácter de urgencia, se realicen las modificaciones presupuestarias oportunas para dotar una partida, destinada a los afectados por la DANA de Valencia.

Génesis González García Concejal Grupo Popular